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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 11.12.2024 

 

 

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Zu TOP 10 „Fahrplanmaßnahmen, Sachstandsbericht 2024 und Ausblick 2025“ stellt Herr K. die Frage, warum die 
Auslastung der Buslinien in der Vorlage nicht dargestellt sei. Aus seiner Sicht sollte man anhand der  
Auslastung die Fahrplanmaßnahmen entwickeln.          
     
Herr Bezirksbürgermeister Ferrari weist auf die nachfolgende Beratung zum Thema hin.  
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